

FARMACIA MISIONES

DE
JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS

Ex-Interno por concurso del Hospital Nacional de Clínicas en los años 1909 y 1910

Desde el 1° de Octubre reabrió sus puertas esta Farmacia, donde tendrá el público seguridad respecto de la preparación de recetas, legitimidad de las drogas y modernidad en los precios.

LABORATORIO DE ANÁLISIS Y ESTERILIZACIONES
ANÁLISIS DE ORINAS Y ESPUTOS

ESTERILIZACIÓN de algodones y gasas para partos, oruciones y cirugía—Preparación de sueros e inyecciones en ampollas.

TIMOTEJO J. AVALOS

ASUNTOS JUDICIALES ANTE
LA SUPREMA CORTE

Av. de Mayo 760 — BUENOS AIRES

REDACCIÓN

JUSTICIA

La crítica es necesaria; el aplauso es justo. Nuestras indicaciones con respecto a los créditos que se adeudan a la comuna, han sido atendidos. Esperamos igual celo para nuestras justas observaciones.

Con fecha 15 del corriente ha sido pasado a todos los dueños de la Municipalidad la circular cuya copia transcribimos al final y decimos a todos, porque suponemos que la resolución ha sido general, pues no es de creer que haya excepciones cuando se trata del cumplimiento del deber.

La prensa no debe escatimar la crítica ni menguar el aplauso; sirvan estas líneas de uno merecido al Presidente de la Municipalidad, por este rasgo de bien entendido carácter, propio de los que saben ajustarse a las distintas situaciones en que les toca actuar.

Los deudores no deben esperar las medidas extremas a que tendría que recurrir el Concejo en caso de demora en el pago de los impuestos que se adeudan en cumplimiento a este deber, por el hecho de que el cobrador no haya concurrido a hacer efectivo el cobro, pues, la misma ordenanza hace obligatorio el abono al cobrador o en las oficinas municipales, sin prioridad para ninguna de estas formas.

Tampoco deben esperar los morosos que este diario, que cree que no debe tenerse contemplaciones cuando se trata del cumplimiento de disposiciones que redundan en bien general, fustige a los que la cumplen, con epítetos más o menos sonoros, como lo ha hecho otro, con fines que no son sino mezquinos e interesados.

Los que proceden así faltan a los sagrados deberes del periodismo, la noble misión de la prensa debe posponerse a los pequeños intereses. No debe combatirse al que cumple con su deber. En los puestos públicos desaparece el individuo. No debe inducirse al pueblo al error, por el contrario debe indicársele el camino del deber.

Va la circular: «Debiendo próximamente procederse al cie-

Dr. E. Domínguez Ortiz

ABOGADO
Estudio: Colón y Córdoba—De 8 a 12 m.—Posadas Misiones.

rrer del ejercicio del corriente año, por encargo del señor Presidente del H. Concejo, tengo el agrado de dirigirme a Vd. pidiéndole se sirva abonar los impuestos atrasados que por concepto de luz y limpieza pública adeuda su propiedad, antes del 25 del corriente, debiendo hacerle presente que en caso de no ser satisfechos en la fecha indicada, esta secretaria, de acuerdo con lo dispuesto por la ordenanza general en vigencia, procederá a cobrar por vía judicial».

Estudio jurídico

En la ciudad del Paraná ha quedado definitivamente abierto un estudio de abogacía bajo la dirección del doctor Eduardo Laurencena, en el cual trabajan: Don Eduardo J. Ortiz, Contador Público y Don Sebastián Jávega Procurador.

El señor Laurencena es hoy uno de los abogados mejor conceptuados por su preparación profesional y sus dotes caballerescas. Ortiz y Jávega están a la altura de Laurencena.

Por estas razones nos permitimos recomendar este estudio a nuestros lectores.

SOCIALES

Cartas a mi fitáta

—
Natita del alma mía:
es a es la segunda vez que te escribo; como ves, no ha pasado un solo día desde que me encuentro aquí sin acordarme de ti fitáta del alma mía.

De tus ojos serafines una mirada preñero

ALERTA!

LA GUERRA EUROPEA

Ha hecho subir los precios de todos los artículos. Solo IPA, que abomina este sistema de especular, vende hoy al mismo precio que ayer, y por mensualidades sin interés.

CUENTA con un espléndido surtido de Camiseros Ingleses, Brines y Granos de Oro de impenable calidad.

VER PARA CREER

Calle BOLIVAR, frente al Banco Español.

Academia de Dibujo y Pintura

Pongo en conocimiento del público en general, que desde el 1° de Diciembre próximo, empezaré a dar lecciones de Dibujo y Pintura, como ser: en tintero, ras, tela etc., así como también en dibujos al fumo y piragrabados, la última palabra del arte. —Cuento con materiales de dibujo y pintura recién llegados de la Capital Federal. —Lecciones diarias de 3 a 5 p. m. — Precios módicos. —Calle Junín, entre Córdoba y Eloy Góesate a la Escuela Superior N. 2. VIERDO PÉREZ.

a tener del mundo entero los jardines ¡Si tu para que los quiero!

—
Natita del alma mía:
por tenerte entre los brazos que formases mis abrazos. ¿Sabes tú lo que daría? De la tierra todo el oro y joyas, así te adoro. Natita del alma mía:

—
Por conservar el amor que tu alma de Angel encierra vengas de toda la tierra a mi el dolor; que con tu amor le haré guerra.

—
Mi carta número dos termina haciendo, querida, votos por que bendecida del buen Dios sea dichosa tu vida.

Arturo Ruiz Capillas
Posadas, Noviembre 1914

Franqueza gaucha

Don Melquiades, desde que pudo manejar la escoba comenzó a ganarse el pan de cada día, en calidad de cadete primero, y como dependiente después, en una tienda. Con los años fué ascendiendo de categoría y de sueldo, y más tarde pudo establecerse por cuenta propia. Sin embargo, la ocupación de tendero no era de su agrado. Soportábala a la fuerza, como se aguantan los resfrios o las viruelas.

—
Parecíale la más negra de las esclavitudes, estar sujeto al mostrador de la mañana a la noche. Considerábase esclavo de las mercaderías, de la clientela y del patrón, cuando dependiente, y de los dependientes cuando era patrón. Antojábasele impropio de hombre serio mostrarse a la clientela con cara risueña y complaciente, cuando interiormente estaba hecho un basilisco. Mentir a cada rato lo juzgaba una indignidad, y millares de veces había llamado bellas a melchachas feas como monos, amables a despotas, elegantes a las desgarradas; géneros averiados habíanlos vendido como de calidad superior; en resumen, siempre que tuvo ocasión hizo ver lo blanco negro y pasó gato por liebre. Y lo peor que obrar de otra manera según él, equivalía a cerrar el comercio.

—
En el mostrador, pues, no se deslizaba la existencia de Don Melquiades en ambiente acorde de sus inclinaciones, y deseaba día a día dejar las tijeras y el metro para que las manijera otro más a propósito. Sus miras, sus aspiraciones, estaban en la campaña. Poseer un campo pobla-

Jabón de
CREOLINA
marca:



De immejorables condiciones para el tocador y excelente para el lavado de ropa (SE VENDE EN LOS ALMACENES)

do de hacienda, en el campo una casita rodeada de árboles y en la casita, una mujer a quien querer y hacerla mamá de los Melquiades chicos.

—
Pero ¡ay! que campo, hacien da, casa y mujer cuestan dinero, y adquirirlo no era cosa fácil. Y don Melquiades hubo de pasar muchos años desenrollando piezas de tela y aguantando impertinencias de clientes antes de conseguir el capital apetecido.

—
Por fin, cuando ya pasaba los cuarenta y cinco mayos se decidió a dejar el negocio e invitó sus economías en la compra de una estancia a orillas del río Paraná.

—
En la margen izquierda del Paraná y rodeadas de bananos, naranjos y mandarinos, elevase una serie de casitas blancas, unas y otras parecen tener la misma altura, igual número de hueco y distribución idéntica. Hasta el patio, las plantas, las flores y las aves de corral presentan, tal parecido que la curiosidad del visitante es insuficiente para hallar la menor semejanza, no obstante, la vivienda de la familia Echevarría se vé entre las demás sin forzarse la imaginación. ¿Mayor aseo, más amabilidad en sus moradores, mejor mate? ¿Qué sé yo! Lo cierto es que se encuentra en ella un no sé qué, que atrae. Quien la haya visitado una vez la recorda siempre, y siente deseos de volverla a ver.

—
La familia Echevarría se compone del matrimonio una hija, Marcela, agraciada morocha, no mayor de diez y siete años. Don Melquiades conquistó la amistad de los Echevarría e hizo su visitante asiduo de la casa. Bueno es confesar sin embargo, que a Don Melquiades no era sólo la amistad lo que le llevaba a la casa Echevarría. El pequeño Cu-

Admin. Sanitaria y Asist. Pública

VACUNACIÓN ANTITÍFICA

La Dirección de la Asistencia Pública dispone de vacuna preventiva de la fiebre tifoidea, y siendo esta enfermedad de carácter endémico en la localidad, invita al público a vacunarse.

—
El uso de esta vacuna es tan tolerable como el de la antitífica.

—
Horas de consulta: de 7 a 9 a. m., todos los días hábiles.

LA DIRECCIÓN.

pido había herido con sus dardos: amaba a Marcela.

—
Por otra parte, para completar el ideal de su existencia le faltaba nada más que una compañera con quien compartir el pan y el techo, una mujercita a quien hacer dueña de su corazón.

—
Marcela era bonita, cariñosa, buena ¿Por qué no había de ser su esposa?

—
¿Podía ser obstáculo la diferencia de fortuna? Cierta que era notable entre la de Don Melquiades y la de los paisanos.

—
El primero poseía varias leguas de campos y algunos miles de vacas, mientras los segundos contaban sólo con una quinta no muy extensa, un par de decenas de lecheras y un rebaño de cabras. Pero que el uno fuera rico y los otros pobres no quería decir nada en contra de su cariño a Marcela. Más pobres que los paisanos habían sido los padres de Don Melquiades, y no por eso habíase considerado él menos que los hijos de los príncipes.

—
Y una tarde, más atildado que de costumbre, Don Melquia-

TARJETAS PARA AÑO NUEVO

—
La Librería del Colegio acaba de recibir un extenso surtido de Tarjetas POSTALES y de FELICITACIÓN para Año Nuevo, las que ofrece al público a precios económicos.

“LA PORTEÑA”

TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERÍA

Buenos Aires esq. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Santa María

NUNCA se han ofrecido artículos tan buenos a precios tan reducidos en:

Ropa Blanca y Blusas para Señoras

—
Siendo el mayor, mejor y más nuevo surtido que en estos artículos se ha traído a Posadas, desearía hacer conocer tales novedades a todos mis clientes. No necesita comprar, ni gusto es mostrarlo.

Pida muestras ó visite la casa

su visita será agradecida.

—
NO OMITO esfuerzos para conservar la fama que siempre ha tenido La Porteña en vender a más bajo precio mercaderías finas, que otras casas venden las ordinarias. Dependiendo de mis compras, pues no deseo hacer grandes ganancias. Para probarlo, verá que vendió al mismo precio y más barato que en la Fábrica:

— LAS PUNTILLAS — FESTONES —
— BRODERIE — ROPA BLANCA Y —
— BLUSAS PARA SEÑORA —

—
Para los demás artículos vea los precios en el Catálogo.

== TIBURCIO R. HUERTES ==

deslégalo a lo de Echevarría de- cidido a pedir a éste la mano de Marcela y en un discurso aprendido de memoria, espetó al paisano el amor que sentía por su hija, el propósito de hacerla su esposa y sus planes para lo futuro. «Serían felices!»

Mientras Don Melquiades hizo su declaración, el paisano parecía distraído mirando como las cabras rameaban en el monte próximo, acompañadas del macho, grande y barbudo, con retorcidas astas. Pero apenas Don Melquiades puso punto a su peroración, le contestó el paisano, tranquila, pausadamente:

«Mire, amigo: mujer joven y hombre viejo no hacen yunta buena. Oponerse, yo no me opongo a que se case con mi Marcela, si ella quiere. Pero, francamente, no respondo de averías!»

Juan B. Mercado

18-12-194

Eloptimismo francés

Un lector de «Le Temps» dirige a este periódico un escrito en el que hace constar su profunda extrañeza ante las afirmaciones del coronel Repington, publicadas en este diario, y que inspiran al comunicante las objeciones que siguen:

Al emitir juicios sobre las actuales operaciones parece darse al olvido que el principal fin de la estrategia y de las maniobras es el de garantizar la integridad de un pueblo, su honor y su vida, y como desde Reims hasta Mezières, desde Lille al Argonne, las hordas alemanas siembran la desolación y la muerte, el lector no puede por menos de extrañarse del optimismo de la crítica militar. También se asombra de que Inglaterra no haya situado en Francia 700.000 hombres. Añade que la ofensiva de los alemanes ha dado por resultado la total conquista de Bélgica, excepción hecha de una mínima parte del territorio, y la ocupación de los departamentos del Norte y del Nordeste de Francia, espacio que equivale, en población y riqueza, a una sexta parte del territorio nacional.

En cuanto a las pérdidas experimentadas por los franceses—añade—el estadístico menos exagerado calcularía el valor total de haciendas, edificios, muebles, fábricas, minas, ferro carriles y obras de arte en unos 30.000 millones. ¿Y qué decir de las vidas que ha costado la invasión y para qué hablar del deshonor que vive para Francia? M. Repington dice que la ofensiva alemana «no ha sido útil». ¿Es que aun le parecen escasas para sus compatriotas todas aquellas «utilidades»?

He aquí la réplica de «Le Temps»:

Volvemos la vista a aquellos días en que nuestro ejército trocó desde Namur hasta el Marne, cuando parecía que iba a ser preciso renunciar a toda esperanza de arrojarse de nuestro suelo a un adversario tan temible, y ahora que en nuestra frontera del Norte se estrellan contra la resistencia de los soldados franceses los últimos esfuerzos del enemigo, nos creemos con derecho a exclamar: «La situación es buena».

Quien nos escribe es un anti-

guo oficial del ejército, y debiera saber que no es posible improvisar un ejército de 700.000 hombres si por adelantado no se cuenta con los elementos precisos para equipar y dotar de armamento a tan gran número de soldados. La Gran Bretaña no había previsto el extraordinario esfuerzo que había de realizar, y ha enviado en nuestro auxilio todas las tropas de que disponía, y diariamente las refuerza.

Lealmente, sin reparo alguno, Inglaterra ha puesto a nuestra disposición todos sus contingentes militares. No ha podido hacer más, y lo somos deudores, así como a Bélgica, de inmensa gratitud.

Además, todo es relativo en este bajo mundo, y una situación examinada desde cualquier punto de vista no es buena ni es mala, en absoluto.

Se nos ha hecho una guerra sin cuartel, en la que han perecido millares de seres; ciudades, aldeas, fábricas, edificios, han quedado reducidos a escombros; sin inculcables las pérdidas materiales experimentadas; no disponíamos de un ejército en condiciones de resistir al de Alemania. Y, sin embargo, repetimos que la situación es buena, porque a estas horas podríamos ser los vencidos, y no obstante vemos que Alemania apela a sus últimos recursos para que las circunstancias se tornen favorables a su causa. ¡La situación es buena!

Crónica social

Viajeros

Mañana se ausenta para la Capital Federal el Juez Letrado doctor Domingo Sasso, haciéndose cargo del juzgado el Fiscal doctor Ferreyra, lo cual permitirá que siga nuestra justicia la buena marcha en que está embarrada.

NOTICIAS VARIAS

Torpedera Nro. 11

Ayer llegó a nuestro puerto el torpedero Nro. 11 que viene a disposición de la Capitanía para el recorrido de las costas.

Telegramas

Hoy no hemos recibido nuestro servicio telegráfico de Buenos Aires. Ignoramos lo que puede haberle sucedido a nuestro correo, pues, en el correo nos informan que las líneas están bien.

Si más tarde nos llega algo importante sobre la guerra, daremos mañana un boletín.

Excepcional Remate de Tierras

Jacob M. Wahnish

El mejor de los aguinaldos de Navidad y Año Nuevo. La verdadera caja de ahorros y los padres de familia que desean brindar la felicidad de sus hijos se les presenta esta inmejorable oportunidad para hacerse propietarios de terrenos en excelentes condiciones higiénicas por su altura y por ser uno de los parques céntricos y de mayor porvenir en Posadas y con muy poca plata, pueden hacerse propietarios principiantes la formación de una vida tranquila en hogar propio.

EL DOMINGO 27 DE DICIEMBRE a las 9 en punto de la mañana. Remataré en los mismos terrenos por cuenta y orden

de su dueño Don JOSE VREIS una manzana de terreno ubicada en la Uchera N.º 173 mita'd Bata Loto N.º 1. Títulos perfectos los que estarán a disposición del público. Frente al polígono de Tiro Nacional que por su situación: tierra y altura es uno de los lotes de mayor porvenir en Posadas. Forma esquina con dos calles vecinales y una tercera que se abrirá expresamente para mayor comodidad. Esta excelente manzana de tierra se dividirá en 8 lotes de 25 varas X 45 c. u. y se venderá al contado con la base infima de (30 cts.) veinte centavos la una cuadrada.

Toda se encuentra ya dividida y loteada por lo que todo interesado puede visitarlos y darse exacta cuenta que oportunidad como esta no se presentará dos veces.

Sea el 10.º—Escribitorio por cuenta del comprador.

JACOB M. WAHNISH Remat. Público.

D. A. de Sagastizabal

JUDICIAL

El domingo 27 del corriente a las 8 y media m. en la calle Coronel Álvarez entre P. Azara y Buenos Aires procederé a la venta en pública subasta de los bienes pertenecientes a la quiebra de Valentín Brites por orden de la liquidadora de la misma Don Jacinto Beca. Pronto detallaré. EL MARTILLERO

CARNE

Carne gorga y desesañada a 3.50 ctv. el kilo. Carnicería VILLA LANUS

L. V. Landís y A. De Negri

Representaciones Comerciales
Consignaciones y Comisiones
En General
COMPRA Y VENTA DE TERRENOS
ALICANTADOS Y PROCEDES
TRAMITACIONES—HIPOTECAS
Compra y arrendamiento de Campos
VENTA DE LADRILLOS

Representantes para la venta de Terrenos en VILLA LANUS
Escritorios en POSADAS, calle Santa Fé esq. Rivadavia y en VILLA LANUS.

D. A. de Sagastizabal

Remataré el Domingo 20 del corriente a las 8 y media m. en la calle Rioja entre Galén y Azara MERCADERIAS GENERALES.—No faltar

Aviso a los estudiantes

A partir del 2 de Diciembre martes de esta semana, funcionaré en Posadas de Alcebra, Arimides, Fr. José, etc., en la Casa de la ex-comitente del Sr. Garcia, al lado del «Banco Español, por el Sr. Osce de Vinas».

Estándose con el Profesor por las horas y precio, todos los días, en el local de la academia ó en la farmacia del Sr. Acari.

SE ALQUILA

Una espaciosa casa para hotel ó otro negocio, con comodidad para familias, frente al puerto, conocido por hotel «Victoria». Hay instalaciones de tienda y almacén.—Alquiler socondado.—Se hace contrato.—Tiene pozo de aljibe Ovarr en la misma ó ABDALA y HERRERO.—Posadas.

Gran Remate

POR

Jacob M. Wahnish

El Domingo 20 del corriente, a las 8 en punto de la mañana, procederé a vender en remate público, sin base, por lo que día y sin retirar lote, un inmenso surtido de Muebles y Mercaderías (Generales, en mi casa de Remate, calle Félix Azara esquina Belgrano, por cuenta y orden de varios. Es tan grande y variado el surtido de muebles y mercaderías generales, que es de interés público el pasar a inspeccionar los, pues, desde ya se encuentran en exhibición. Oportunamente se reparará prospecto con un detalle general y como de costumbre las ventas serán con toda seriedad y al mayor postor.

Con mi lema «De todos y para todos» es la garantía de mi número céntrico y del público en general, para comprar con confianza y hacer verdaderas pichinchas. Por lo tanto, los invito a prepararse para este gran remate.

JACOB M. WAHNISH Rematador Público.

Gran Liquidación Particular

Y EN

REMATE PÚBLICO

Por FÉLIX SOLARI

Desde el Domingo 20 del corriente, estará en venta el espléndido mobiliario y todos los útiles y enseres que adornan los Salones, Comedores, cuartos, patio y cocina orden de la Comisión Liquidadora.

REMATE El Domingo 27 del corriente, a las 8 a. m. en el mismo local del HOTEL AMÉRICA, plaza 9 de Julio, vendere en público remate, sin base y al mejor postor, todo el remanente que queda de la venta para cualquier plantación. Todo bien alambrado con pozo de 2 metros y medio de agua en tiempo de seca. Y galpón de madera y zinc de 18 metros por 9, á 50 metros de la Comisaría esquina frente á la plaza de frutos que para copio es la más importante y estratégica posición comercial, y para negocio, en la esquina de entrada sale el callejón.

De pronta valorización por la próxima construcción del Hospital Nacional, de una Iglesia y del nuevo materalero y paso del primer Tranway que en breve se construirá en Posadas. Desde ya se está poblando y valorizando con asombrosa rapidez. Por datos y ocurrir al renombrado Restaurant «Económico Central» de JOSÉ FAZZINI. Posadas.

Especulación Diamantina

Se transfieren los derechos de media manzana en la mejor posición de piso nuevo.

50 varas de frente al callejón del Zaimán y 100 bordean la entrada principal del piso. Terreno especial para cualquier plantación. Todo bien alambrado con pozo de 2 metros y medio de agua en tiempo de seca.

Y galpón de madera y zinc de 18 metros por 9, á 50 metros de la Comisaría esquina frente á la plaza de frutos que para copio es la más importante y estratégica posición comercial, y para negocio, en la esquina de entrada sale el callejón.

De pronta valorización por la próxima construcción del Hospital Nacional, de una Iglesia y del nuevo materalero y paso del primer Tranway que en breve se construirá en Posadas. Desde ya se está poblando y valorizando con asombrosa rapidez. Por datos y ocurrir al renombrado Restaurant «Económico Central» de JOSÉ FAZZINI. Posadas.

¿Quiere Ud. aprovechar la Crisis?

LEA ESTE AVISO Y VISITE LA MUEBLERÍA

«La Europea»

Y tendrá la seguridad de ganar tiempo y dinero, llevando mercaderías a satisfacción con gran economía



GRAN SURTIDO DE MUEBLES de todos los estilos, pues es la única casa en Posadas que puede vender a más bajo precio que cualquiera otra del ramo.—Para DARSE CUENTA de la verdad y para mayor conocimiento de lo que exponemos, pueden elegir Catálogos de todas las casas de Buenos Aires, y venir que vendemos a los mismos precios, entregando á domicilio, á bordo ó en la Estación del F. C. con nuestro personal y responsabilizándonos de cualquier rotura.

NOTA.—Con buenas firmas entregamos á 3, 6, 9 y 12 meses de plazo, sin aumentar los precios, cualquier mueble que se nos pida. No se olvide de visitar nuestra MUEBLERÍA.

CHAPOV Y GIRSON

COLÓN Y BELGRANO POSADAS MISIONES

¿Quiere Ud. vestirse con elegancia?

OCURRA A LA CASA TERZI

Sastrería

ESPECIALIDAD

En Trajes de Etiqueta

Selección única y exclusiva de los afamados impermeables

Seleccionado stock de mercaderías provenientes de las mejores marcas inglesas

BURBERYS, Londres

CALLE COLON

Trajes de sport y equitación

FRENTE A LA JOASA BARTHE

PROFESIONALES

Dr. Guillermo Villafaña

De Hospital San Roque de Buenos Aires

Atiende Clínica Médica, Cirujía de Urgencia, Partos, Enfermedades de señoras y niños.

Enfermedades de la piel, garganta, nariz y oídos.

CONSULTAS

De 9 a 10 a.m. y de 2 a 5 p.m.

Calle Félix Azara, a media cuadra de la plaza de Italia

Dr. Macedonio Fernández

ABOGADO

Estudio: LAVALLE 560

BUENOS AIRES

Redactará escritos y consultas que le sean solicitados por correo

ESCRIBANIA

El Escribano que suscribe ha abierto su Oficina, para la autorización de contratos públicos, en la calle Córoba esq. Azara.

Donde recibe órdenes de 12 a 4.30 p.m. Félix E. Martínez

JOSÉ AMORÓS

Profesor de música

Lecciones en su Academia y a domicilio.

Honorarios módicos.—Venta de pianos de acreditadas marcas al contado y a plazos.

San Martín entre Ayacucho y Junín.

JULIO DIONISI

Constructor de obras

Planos y presupuestos, adornos para frentes, panteones, estatuas y decoraciones en general para cementerios. Precios módicos.

25 DE MAYO Y ENTRE RÍOS POSADAS Misiones

Mecánico electricista

Se ofrece para el funcionamiento y conservación de las instalaciones de motores eléctricos con bomba en las casas particulares. Precio módico. Omitir en la Tienda «La Portefa» Se hace todas clases de reparaciones.



CLINICA DENTAL

ATENDIDA POR EL CIRUJANO-DENTISTA

Manuel H. Esquivel

Rivadavia entre Santa Fé y Belgrano.—Consultas de 8 a 11 a. m.

“LA ARGENTINA”

Muebleria y Carpinteria

DE:

Rodolfo Borowski

Surtido completo de todas clases de muebles dormitorios y comedores en todos estilos y maderas. Se hace cualquier trabajo de encargo por fino que este sea con perfección prontitud y esmero, a precio que no admite competencia :

Se garante los trabajos

Calle Achaqucho y Sarmiento

POSADAS

Misiones

Empresa de Navegación

JACOBSEN HERMANOS

ITINERARIOS DE LOS RÁPIDOS VAPORES

«CUÑATAY» Y «GUARANY»

ENTRE POSADAS, ENCARNACION Y COLONIA HOHENAU

CON PASAJEROS Y ENCOMIENDAS ÚNICAMENTE

«CUÑATAY»—Salidas de Posadas hasta San Ignacio, todos los días a las 7 a. m. Hasta Hohenau, los Lunes, Miércoles y Viernes, tocando todos los puertos argentinos y paraguayos, regresando al mismo día de la salida, a las 5.30 p. m.

«GUARANY»—Entre Posadas y San Ignacio, todos los días. Salidas de Posadas a las 1 p. m., regresando de San Ignacio el día siguiente a las 7.30 p. m.

NOTA—Las encomiendas no se reciben a bordo el día de salida, sino en nuestro Taller todos los días de 7 a 5 p. m.

Empresa de Navegación

JACOBSEN Hnos.

Lancha “Paranay”

Viajes a Itacua todos los Sábados 1 \$ 1.500 y vuelta. Salidas de Posadas a las 7.30 a.m. y de Encarnación a las 11.30 a.m., los días domingo y feriados queda a disposición de las familias para paseos a 5 \$ por hora, los billetes para Itacua se expedirán toda la semana en el escritorio de nuestro Taller o a bordo el día de salida, para paseos deben avisar el día antes y la hora que se desea ocupar la lancha. Jacobsen Hnos.

PLATERIA Y JOYERIA

DE

Lorenzo J. Bianchi



Es el único en el Territorio donde se hacen trabajos esmerados y garantidos, y el único donde se graba y se cincela monogramas de cualquier cantidad de letras y estilos a la par de la Capital Federal. Un buen surtido de alhajas finas y la cooperación de trabajos perfectos hacen que las personas de buen gusto encuentren para satisfacer sus exigencias. Y los precios? Sin competencia. CALLE SAN LUIS ESQUINA RIOJA Posadas - Misiones

Taller de Zapatería

DE

Andrés Robledo

Buenos Aires entre Avenida Roque Pérez y Coronel Alvarez

En este establecimiento se hacen todos los trabajos pertenecientes al ramo, con prontitud y esmero, contando para el efecto con personal competente.

POSADAS (Misiones)

PUERTO Y COLONIA “SAN ALBERTO” ALTO PARANA (Misiones)

A los plantadores de yerba-mate, tabaco, arroz, etc., — A los agricultores en general

Esta colonia, propiedad, actualmente del Sr. JOSÉ TAGINI, (Casa Tagini en Buenos Aires, Avenida de Mayo esq. Perú) se encuentra admirablemente situada a 18 ó 20 horas de camino de Posadas, aguas arriba y sólo diez ó doce aguas abajo; a seis kilómetros de «Puerto León» el gran acerradero y carpintería mecánica de la sociedad anónima Misiones Land y Cia., y a un kilómetro y medio de «Puerto Murphy».

Sa extensión total es de una superficie de diez mil hectáreas, de tierras boscosas inmejorables para todos los cultivos subtropicales: yerba-mate, tabaco, naranjos, mandarinos, arroz, caña de azúcar, ananás, maní, maíz, mandioca, porotos y hortalizas de todas clases.

No hay en la propiedad serranías ni pedregales; son terrenos suavemente ondulados y ricos en madera. Toda la propiedad está abundantemente regada, cruzada por infinidad de arroyos y sus respectivos gajos y vertientes.—La yerba crece espantosamente por todas partes habiendo numerosos lotes que contienen miles de pequeñas plantas que sólo esperan la limpieza y el desmonte para prosperar.

Este es el mejor indicio de que estas tierras son naturalmente aptas para el cultivo de la yerba-mate que como se sabe apasiona hoy a todos los capitalistas ó propietarios de tierras en estas regiones.

Habiendo numerosos lotes disponibles para la venta, los interesados pueden pedir planos ó informes por carta ó personalmente al administrador Sr. ADOLFO DE BOURGOING en la misma colonia.

Los lotes de chacras son de 25 hectáreas; hay lotes de quinta de 3 y de 6 hectáreas, rodeando la planta urbana ó futuro pueblo.—

Los precios y condiciones de venta, plazos etc. serán de las más ventajosas, principalmente para aquellos que se decidan a poblar inmediatamente, con elementos propios, etc.

“Farmacia del Pueblo”

DE

Lindolfo G. Monzón

FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO

Sueros Artificiales

ESTERILIZADOS AL AUTOCALVAE, EN AMPOLLAS CERRADAS A LA LÁMPARA

SURTIDO COMPLETO DE DROGAS

PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS

Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara “605”

Registro de las Rocafas Hevado con la mayor exactitud para cuando se ofrecen repelentes

EQUIPADA EN LOS PRECIOS

Aparatos, útiles y productos fotográficos

Buenos Aires esquina Sarmiento

POSADAS

MODISTA

La señora FORTUNATA F. de FARRERAS, Modista y Profesora de Corte y Bordados, recién llegada de Europa, ofrece a las familias de Posadas sus servicios profesionales. Se cobran precios módicos.

Calle Córdoba al lado del Escritorio del señor Morais.

POSADAS

Tenedor de Libros

Se ofrece persona formal y competente. Aceptaría colocación para todo el día ó por horas. — Se ocupa, además de inventarios y balances y del arreglo de libros mal llevados. — Da lecciones de teneduría de libros en su domicilio ó en casa del alumno.

SE HACEN RETRATOS AL LÁPIZ

Dirigirse por carta ó personalmente a Juan B. Mercadal, calle General Paz y Alvear—Almacén—Posadas.

“La Economía”

DE

ALEGRÍA Y MENOYO

Filmacén de Comestibles de primera necesidad

Existencia permanente de frutos del país, maíz, carbón, leña y mieles de abeja y caña a 0.30 y 0.40 centavos el litro.

Leña puesta en domicilio y de primera calidad, a pesos solo las cion astillas.

Carbón especial en bolsas y al detalle.

Nuestra clientela y el público en general, pueden pasar por nuestra casa para convencerse de la calidad de los artículos que tenemos en venta.

Reparto a domicilio con prontitud y esmero—Seriedad en el trato

PRECIOS MÓDICOS

CALLE ALVEAR ENTRE 25 DE MAYO Y GENERAL PAZ

Posadas—Misiones

Se vende una máquina fotográfica «Goerg Aushutz (Ango) 13x18. Trípode modelo N. 18, de 1.40 de alto.

‘Marmolería y Lapidaría’

DE

Alejandro Mercanti

PLAZA 25 DE MAYO

Especialidad en Panteones y Monumentos.

Se hacen adornos para frentes a gusto de los interesados. Hay en depósito columnatas para parapetos.

CLINICA DENTAL



DIRIGIDA POR LOS CIRUJANOS DENTISTAS

Fernando y Arturo Degiovanni

De la Facultad de Ciencias Médicas de Buenos Aires y Bolivia

Atenderán en esta los Lunes, Martes y Miércoles en el América Hotel y en Encarnación los Jueves, Viernes y Sábados, desde el día 23.—Consultas de 9 a 6 p. m.

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos. — Venden a PRECIOS MÓDICOS y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.

Posadas = Plaza 9 de Julio esquina Colón y Bolívar = Misiones

LA MISIONERA

Producto de Lechería y

Cremería

REPARTO A DOMICILIO

Despacho en su local calle Boli-

... : : var y San Lorenzo : : :

Posadas



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Barraca de Frutos del País

DE
DOMINGO BARTHE

Con fecha 1.º de Agosto he establecido en esta localidad una Barraca de Frutos del País la que ocupará exclusivamente del acopio de cueros vacunos frescos, salados y secos, sebos, astas, cerdas y lana. Pieles de caballo, lanares cabras, carpincho, nutria y lobos. Plumaz de avestrúz y garzas. Siendo que mi casa paga los mejores precios del día, no venda sin consultar antes con el que suscribe o con mi encargado Sr. G. Gómez en la Barraca situado en mi chaera Nro. 5

DOMINGO BARTHE.

LECTURA para TODOS

LIBRERÍA DEL COLEGIO
Calle COLÓN y SARMIENTO

PEDID las obras de los siguientes autores:

VICTOR HUGO

	PRECIO
Noventa y Tres	\$ 0.90
El Hombre-Fiera	0.90
Emeralda	0.90
El Destierro	1.40
Los Miserables (2 tomos)	2.80
Historia de un delito	0.90
Teatro Completo	1610
Los trabajadores de mar	0.90

EMILIO ZOLA

Una página de amor	0.90
La bestia humana	0.70
La fortuna de los Rougon (2 t.)	1.30
La Taberna (2 tom.)	1.22
La Obra	0.80
Teresa Raquin	0.70
Misericordias humanas	0.70

VARGAS VILA

(EDICIÓN ENCUADERNADA)	
Irás	2.50
Los Paris	2.50
Alba Roja	2.50
Rosa de la Tarde	1.50
Capos de Espuma	1.50
La muerte del Cóconor	2.20

FELIPE TRIGO

Las Ingenuas (2 tom.)	4.40
La Clave	2.40
La Altísima	2.40
El amor á la vida	2.40

BLASCO IBAÑEZ

Los Argonautas	2.50
La Maja desnuda	2.50

CAMPOAMOR

Obras Poéticas (2 tom.)	2.80
-------------------------------	------

E. ZAMACOIS

De mi vida	0.70
Dos años en América	0.70
De Carne y Hueso	0.70
La Enferma	0.70

GÓMEZ CARRILLO

Del dolor y del vicio	1.50
La Rusia actual	2.50
De Marsella á Tokio	2.50

A. DUMAS

El Conde de Montecristo	3.60
Veinte Años Después	2.50
El Vizconde Bragolagne (2 t.)	5.00

Biblioteca infantil. Obras de EDUARDO GUTIERREZ

(TOMOS GRANDES á \$ 0.90)

«El Mataros»
«Una Amistad hasta la Muerte»
«Juan Moreira»
«Juan Sin Patria»
«Horniga Negra»
«Juan Manuel de Rosas»
«El Rastrojero»
«Astorias de una Negra»
«La Mazorca»
«El Pájar del Tirano»
«El Chacho»
«Una Tragedia de 12 Años»
«La Muerte de Un Héroe»
«Dominga Rivadavia»
«Los Montoneros»
«El Jobado»

(TOMOS CHICOS á 0.70)

«Amor. Fúnebre»
«Los Enterrados Vivos»
«El Asesinato de Alvarez»
«Croquis y Siluetas Militares»

VICENTE GENTILE

Venta de billetes de lotería. También se alquilan casas cómodas e higiénicas frente á la Plaza 25 de Mayo. Para tratar: Sante Fé entre Buenos Aires y Félix Azara. POSADAS MISIONES

No se deje engañar

Cuando se presenten en su comercio solicitando renovar su aviso en la guía, confronte que el boleto lleve el cliché del ANUARIO NACIONAL que es nuestra marca y la firma del concesionario exclusivo para este territorio y República del Paraguay señor L. CALLEJA. Hemos comprobado que se emplea nuestra guía para sorprender la buena fé del comercio cobrándole avisos para guías imaginarias que jamás se publican.

Al comercio corresponde denunciar a los individuos que se presentan con el «Anuario Nacional» y les cobran con boletas que no llevan nuestro cliché ni la firma de nuestro único representante señor L. Calleja. Si tiene alguna duda consulte a la Administración calle Humberto I 880 Buenos Aires. Director PEDRO J. MARQUEZ.

¿Dónde se come bien?

Lo afirman los gastrónomos, las familias, los viejos, los jóvenes, los excursionistas:

‘América Hotel’

CRISTOBAL G. GUZMAN

SITUADO EN EL CORAZÓN DE POSADAS
FRENTE A LA PLAZA 9 DE JULIO

COCINA PARA TODOS LOS GUSTOS
Habitaciones cómodas Personal selecto
PRECIOS SIN COMPETENCIA

“ARROCERA MISIONES”

(VILLA LANÚS)

Plantación y Molino de Arroz

Venta y acopio permanente de los riquísimos Arrozcos producidos en estas tierras tipos Carolina, Japonés y Misionero, elaborados especialmente sin preparación alguna y que hace que su sabor sea una delicia el gustarlo.

EN VENTA EN LAS PRINCIPALES CASAS DEL TERRITORIO

A los colonos agricultores que desean hacer este cultivo, la Empresa tiene tierras aptas con riego por bomba especial y adelantaron a la semilla, útiles de labranza a todo aquello que sea necesario, en condiciones que siempre serán beneficiosas para el colono.—Por datos, dirigirse al Molino—Villa Lanús.

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 15 de Diciembre de 1914 rige el siguiente horario de trenes:

SALIDA DE POSADAS		LLEGADA A POSADA	
Martes a las 7.20 p.m. internacional para Buenos Aires		Domingo llega a las 6.25 a.m. internacional para Asunción	
Jueves a las 5.30 a. m. para Monte Caseros, combinación Concordia		Martes a las 10.55 p. m. de Monte Caseros, combinación Concordia	
Sábados a las 5.30 a.m. para Monte Caseros, combinación Concordia		Jueves a las 10.55 p. m. de Monte Caseros, combinación Concordia	

LIBRERÍA DEL COLEGIO

DE
MARIANO DIAZ

Gran surtido en novelas de todas clases, libros científicos y textos en general para Escuelas.—novedades literarias por todos los correos.—Artículos para escritorios y colegios á precios sin competencia.—música en general, : : : : : métodos y piezas.—Libros comerciales de todas clases : : : : :

POSADAS—CALLE COLON ESQUINA SARMIENTO—MISIONES

NOTA—La casa se encarga de traer de Buenos Aires cualquier artículo del ramo que se le encargue.

Establecimiento Gráfico “ALBERDI”

Administrador: **MARIANO DÍAZ**

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases en negro y en colores.

Papel carta, planillas, talonarios, papel cuenta, sobres, menú, tarjetas, etc.

Colón y Sarmiento

Dirección y Administración
DEL DIARIO

“**LA TARDE**”

El de más circulación en el Territorio de Misiones

Confeccion esmerada. Impresiones nítidas. Precios económicos: Se atienden pedidos de la campaña siempre que vengan acompañados de su importe.

Posadas — Misiones

“RETORNO”

Por Claudio Guardilde, á 2 ps. el ejemplar

En la Librería del “COLEGIO”



CEHIPE

Materia digitalizada con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES